



# 奄美医療生協NEWS

## お元気ですか

発行者  
奄美医療生活協同組合  
鹿児島県奄美市名瀬長浜町8-7  
電話0997-52-0585  
FAX 0997-52-8881

◆**組合員参加のあり方提言**  
組合員活動が大きな転換期を迎えています。全国で組合員担い手の年齢も高齢化してきており、奄美医療生協においても通常組合員の平均年齢が70歳代に近づいています。若い世代の組合員が増えていない事と、地域組合員さんで担い手に参加してくれる方も増えて



**奄美医療生協の魅力と無差別平等の医療介護福祉、健康で居心地の良いまちづくり大いにアピールしていきましょう！**

- 2面  
・組合員活動紹介
- 3面  
・南大島区  
ウォークイベント  
・医師・医療従事者  
増やそうWEB  
署名  
・理事長杯  
グラウンドゴルフ  
大会案内
- 4面  
・北大島区  
「生協まつり」①
- 5面  
・北大島区  
「生協まつり」②
- 6面  
・平和写真コンテ  
スト結果発表  
・ゆいちゃんがい  
く  
・理事会だより

◆**医療福祉生協の魅力**  
医療福祉生協は「元気で長生きして幸せにくらしたい」と願う人々の組織です。その実現に向けた取り組みで高齢化するのには当たり前で、喜ばしいことでもありません。しかし、従来の医療福祉生協の活動だけでは若い世代にとつて魅力あるものとは言えないのも現状です。奄美医療生協は昨年創立70周年の節目を迎えました。なぜ70年間事業を発展させてこられたのか、その原点に「組合員」の存在があり、事業の基軸に「民医

いません。班会に参加している組合員さんも高齢者が多く、班会の開催が困難な班も多くなっています。昨年、医療福祉生協連から「組合員参加のあり方提言」が出され、担い手の減少という課題に対し、組合員参加を豊かに広げていけるかという視点で論議していく事が提起されました。

私たちの組織に魅力が無いはずはありません。この取り組みを進める組織活動と、この拠点となる職場のやりがいやアピール出来ないのが課題の一つです。12月に、5年ぶりの屋外をメイン会場に取り組まれた北大島区「生協まつり」に650人の参加者がありました。ステージでの出し物、各コーナーで若手職員のハツラツとした活動が、目に映りました。奄美医療生協の若い機動力を改めて感じました。

若手組合員、職員の新しい発想を活かし、これまでの取り組み、歴史に確信を持ち、ブレる事なく事業と活動を広くアピールし、地域で必要とされる、奄美医療生協の更なる発展を未来へつないで行きましょう。



私たちの組織に魅力が無いはずはありません。この取り組みを進める組織活動と、この拠点となる職場のやりがいやアピール出来ないのが課題の一つです。12月に、5年ぶりの屋外をメイン会場に取り組まれた北大島区「生協まつり」に650人の参加者がありました。ステージでの出し物、各コーナーで若手職員のハツラツとした活動が、目に映りました。奄美医療生協の若い機動力を改めて感じました。

私たちの組織に魅力が無いはずはありません。この取り組みを進める組織活動と、この拠点となる職場のやりがいやアピール出来ないのが課題の一つです。12月に、5年ぶりの屋外をメイン会場に取り組まれた北大島区「生協まつり」に650人の参加者がありました。ステージでの出し物、各コーナーで若手職員のハツラツとした活動が、目に映りました。奄美医療生協の若い機動力を改めて感じました。



連「医療福祉生協」があったからです。「無差別平等の医療介護福祉」「健康で居心地の良いまちづくり」この実現を目指す

北大島区「生協まつり」が、1万人広場をメイン会場に開催された。会場では2015年以来的開催である。実行委員会を中心に準備が進められた。今、制度改悪が続く中、全国で医療介護事業は厳しさを増している。奄美医療生協も例外でなく、「生協まつり」も低予算で工夫を凝らしながらの開催となった。要員も最小限での配置となったが、要請に多くの職員が応えてくれた。数を減らすことになったが、若手職員を中心に、ボランティアでいいので関わりたいとの嬉しい声が上がった。若手らしい企画も準備され、結果650名という予想を超える大盛況での「生協まつり」を開催することができた。医療介護に関わる職員にとって、休日には友人、家族と過ごす貴重な時間でもあったはずだ。そんな職員が創る「生協まつり」、これからも大切に育まれていく事に確信し奄美医療生協の職員を誇りに思う、超ベテランの職員でした。

北大島区「生協まつり」が、1万人広場をメイン会場に開催された。会場では2015年以来的開催である。実行委員会を中心に準備が進められた。今、制度改悪が続く中、全国で医療介護事業は厳しさを増している。奄美医療生協も例外でなく、「生協まつり」も低予算で工夫を凝らしながらの開催となった。要員も最小限での配置となったが、要請に多くの職員が応えてくれた。数を減らすことになったが、若手職員を中心に、ボランティアでいいので関わりたいとの嬉しい声が上がった。若手らしい企画も準備され、結果650名という予想を超える大盛況での「生協まつり」を開催することができた。医療介護に関わる職員にとって、休日には友人、家族と過ごす貴重な時間でもあったはずだ。そんな職員が創る「生協まつり」、これからも大切に育まれていく事に確信し奄美医療生協の職員を誇りに思う、超ベテランの職員でした。

北大島区「生協まつり」が、1万人広場をメイン会場に開催された。会場では2015年以来的開催である。実行委員会を中心に準備が進められた。今、制度改悪が続く中、全国で医療介護事業は厳しさを増している。奄美医療生協も例外でなく、「生協まつり」も低予算で工夫を凝らしながらの開催となった。要員も最小限での配置となったが、要請に多くの職員が応えてくれた。数を減らすことになったが、若手職員を中心に、ボランティアでいいので関わりたいとの嬉しい声が上がった。若手らしい企画も準備され、結果650名という予想を超える大盛況での「生協まつり」を開催することができた。医療介護に関わる職員にとって、休日には友人、家族と過ごす貴重な時間でもあったはずだ。そんな職員が創る「生協まつり」、これからも大切に育まれていく事に確信し奄美医療生協の職員を誇りに思う、超ベテランの職員でした。

よーり  
よーり

北大島区 四谷支部

みんながサンタ盛大にクリスマス会(十忘年会)開催!  
来年もきばりよーやー  
ありがとうさまありよーたー



2月14日(土) 四谷支部では「つわぶき班」「たんぼぼ班」「唄あしび班」3班合同「クリスマス会&忘年会」が、小俣集会場にて組合員15名、他3名の参加で開催されました。一人ひとり自己紹介を行い、支部の取り組みや班活動、組合員特典割引の紹介をしながら未加入の方への働きかけもしていました。余興では、運営委員さ



んのハーモニカ演奏で「春の小川」や「故郷」などを皆で合唱し、昼食をはさんでカラオケ、じゃんけん大会で交流を深めました。最後は支部より参加者へクリスマスプレゼント(お菓子の詰め合わせ)が配られ、大盛り上がりのクリスマス会(十忘年会)となりました。四谷支部、来年も「きばりよーやー」!

地域支援部 福田 雄樹



徳之島以南区 天城支部

気になる「インフルエンザ」  
研修医による医療講話開催!  
予防が大事だね

12月24日(火)天城支部三京ゆいゆいサロン班で、福岡大手町病院から徳之島診療所へ研修に來られている佐藤博亮研修医による「インフルエンザ」についての医療講演会が7名参加(内職員2名)で開催されました。今年、「特に流行が懸念される「インフルエンザ」、なぜ冬に流行するの

南大島区 東方支部

雨にもマケズ  
グラウンドゴルフ親睦交流会開催

11月10日(日)住用マングローブパークにて、「第5回 東方グラウンドゴルフ親睦交流会」を組合員54名、職員3名の参加で開催しました。

開会式の時点で雨が降る荒れた天気での開催となりましたが、多くの参加者がグラウンドゴルフ愛好者で防雨対策は万全。中止することなく予定通り終了しました。



えていました。「資料も分かりやすかった」「予防が大事」等の感想も聞かれました。

地域支援部 伊 加代子

か、感染経路や感染予防等について話されました。参加者からの、薬や風邪のウイルスについての質問にも丁寧な説明で答



昼は、おいしい弁当で昼食交流を行いました。楽しい親睦グラウンドゴルフ交流会となりました。

地域支援部 嘉野善一郎







**奄美医療生協 北大島区**  
**創立70周年記念 生協まつり**

12月1日(日) 奄美医療生協北大島区「生協まつり」が川商ホールと1万人広場を会場に開催されました。屋外をメインとした開催は5年ぶりで、快晴の中、組合員、職員家族他、総勢650名の参加がありました。小宿中吹奏楽部演奏とひまわり保育園お遊戯のオープニング後、主管となる四谷支部の米山晃代実行委員長と法人代表平元良英院長の開会挨拶でスタートし、中央舞台では出演者の唄や舞踊、三味線、フラダンス、職員合唱団等、多彩な出し物で楽しみました。広場には、子ども向けの遊具、モルックの他ゲームコーナーも設置され大盛況でした。屋内企画では、健康チェック、ノーリフト体験、各相談コーナー、平和写真展、ボッチャ体験の他、支部バザーが開催され、多くの方が訪れていました。月間の締めくくりともなる「集まろう！話そう！つながろう！」の実践となる「生協まつり」となりました。ご協力いただきました関係者の皆様ありがとうございました。(まつり写真集は、取材の都合で掲載できなかった出演者もあります。ご了承下さい。)



小宿中吹奏楽部



ひまわり保育園



米山晃代 実行委員長



平元良英 院長



Chisabo



島唄三味線同好会



渋谷陽子 さん



エイト歌おうディ!(組合員+職員合唱団)



フラカオスタジオ



玉城流いずみ会



奄美高校郷土芸能部



みんなで六調

4面 (北大島区「生協まつり」のつづき)



無料健康チェック



健康相談コーナー



栄養相談コーナー



足の相談コーナー



平和写真コンテスト



ノーリフト体験コーナー



足の相談コーナー



バルーン遊具へ子どもたちが・・・



70年の歴史



ポッチャ体験コーナー



一般業者の出店  
ご協力ありがとうございました



ACP・無低診 相談



支部バザーの おねーさん?たち



司会：有馬くん・柿くん  
がんばりました



ゲームコーナー・お菓子とり競争



支部バザー



コープかごしま コースケくんも会場へ  
奥には、社会福祉協議会  
ありがとうございました

もり沢山の企画  
にご協力いただき  
ありがとうございました。



# ゆいちゃんがいく No.54 Toshi

**パレスチナ問題を考える①**

パレスチナとは地中海東岸にある地域の地にエルサレムにはユダヤ教、キリスト教、イスラム教の聖地があります。**迫害され続けたユダヤ人**

2000年前にユダヤ人国家がありました。ローマ帝国に滅ぼされパレスチナを追われ世界中に散り散りに

キリストがユダヤ教の国で布教したことで十字架にかけられユダヤ人はキリストを処刑したとして差別や迫害の対象に

イギリスの3枚舌による裏切り。ナチスドイツによる600万人のユダヤ人虐殺

パレスチナはまだ正式な国ではないんだ

**同情がなぜ悲劇に**

二度とユダヤ人が迫害されることがあつてはならないとの同情もありパレスチナの地に国をつくらせようと1947年国連決議が採択

この地で1948年イスラエルというユダヤ人国家ができました。これが対立の始まりです。イスラエルは、今まで3分の1の居住区だったのが半分以上の領土になり、この事でこの地に住んでいた70万人のパレスチナ人が故郷を追われることになりました。

パレスチナ側からすると広大な土地をとられ猛反発。第1次中東戦争が勃発した

謀略、宗教問題、戦争  
この悲劇の地に国際社会は目をそむけてはならない

**被害者が加害者に**

イスラエルは徐々に攻勢を強めパレスチナの地を統治下におきます。

パレスチナは国になりきれず周辺のアラブ諸国はイスラエルを憎悪。25年間に4回も戦争が続きイスラエルが強硬な軍事力で圧倒。イスラエルは国際法上認められていない所まで占拠した。パレスチナ人の土地へ勝手にユダヤ人が入植し、壁をつくり追いついていった。

壁の中にパレスチナ人

オリーブ畑に入植者

迫害されたユダヤ人が今度は加害者に

**平和の光が見えかけたか？**

戦争に負け続けてきたアラブ、パレスチナ側では小さな抵抗が続きます。

外では、アラファト議長率いる※PLOがイスラエルに武装闘争を展開します。1993年強硬派だったアラファト議長が穏健派に転じついに和平協定へ

アメリカとノルウェーの仲介でパレスチナ暫定自治区(オスロ合意)が交わされた

※インティファダ石を投げて抵抗

次号へつづく

参考：NHK クローズアップ現代、学研ネット

※ PLO：パレスチナ開放機構

## 平和写真コンテスト2024 結果発表

平和写真コンテストシール投票へご協力いただいた皆様ありがとうございました。入賞作品が以下の通り決定しました。表彰は、1人1作品で選出しました。



### 最優秀賞

作品名 「まつりの花形」

作者：荻迫弘美



### 優秀賞 (順不同)

作品名 「世紀の天ショー (天の川・金星・アトラス彗星)」  
作者：森 直弘



作品名 「屋根より高い・・・ゆり？」  
作者：新太郎



作品名 「川ターザン」  
作者：勝山浩平



作品名 「初秋の夕暮れ」  
作者：龍 雲



※平和写真コンテストは次年度も実施予定です。

## 理事会だより

第7回法人理事会が開催され次の事項が議決されました。

- 1、通知事項
  - 1) 組織・社保活動報告
  - 2) 2024年10月の経営報告
- 2、報告承認事項
  - 1) 第47期第6回理事会議事録の承認
  - 2) 第47期第9・10・11回常務理事会報告
  - 3) 徳之島診療所建設関係の進捗状況
  - 4) 2024年介護ウェブ総括(案)について
- 3、協議議決事項
  - 1) 2024年秋の生協強化月間まとめ(案)について
  - 2) 資金状況と当面の資金対策について
  - 3) 法人内事業所の今後の事業活動の見直しと経営改善について
  - 4) 2025年度予算検討について
  - 5) 第47期下期理事・監事研修会について
- 4、その他の事項
  - ① 2024年12月～2025年2月の日程案